

De este artículo tuvo inmediato conocimiento el Ayuntamiento presidido por el Alcalde Don Jaime Dantí; Tenientes de Alcalde Sres. Rosás y Viñetas; y Concejales Sres. Maspons, Barnils, Poma, Montal y Bonet. Diríase que tuvo también la virtud de despertar las voluntades de aquellos hombres que, sin más demoras, dispusieron a acometer la realización de una obra tan indispensable para el pueblo de Sta. Eulalia.

Existían fondos bastantes para intentar la Empresa, debidos a la honesta gestión de Municipios anteriores, singularmente del presidido por D. José Riera. Y como se trataba de una inversión excelente, tanto a corto como a largo plazo, el Ayuntamiento de Sta. Eulalia no se dió reposo en la tarea, con el apoyo de la Diputación Provincial, que brindó los asesoramientos oportunos y los medios conducentes. Por otra parte, alguien no perdió de vista el asunto, hasta que las cosas llegaron a feliz término.

Por todo lo expuesto, puse especial interés en que la inauguración mencionada del tramo de carretera, una vez construido, alcanzase resonancia. El Ayuntamiento visitó a los Exmos. Sres. Capitán General y Gobernador Civil, para invitarles al acto inaugural (1), prometiendo ambas autoridades su asistencia. Y, en «La Vanguardia» del día 22 de junio del año 1926 se lee:

EN SANTA EULALIA DE RONSANA Y GRANOLLERS

INAUGURACION DE UNA CARRETERA

OTROS ACTOS

Con toda solemnidad se celebró el pasado domingo en Santa Eulalia de Ronsana la inauguración de la carretera que da acceso a dicha población en su parte alta, desde la carretera provincial a Parets.

Al acto asistieron el Capitán general, el Gobernador civil, el diputado por el distrito, don Francisco Torras; los diputados provinciales señores Robert, Llobet y Marimón, el jefe provincial de Unión Patriótica, señor Gassó Vidal; el alcalde de Granollers, señor Berenger; el juez de primera instancia, delegado gubernativo señor Villamide; deán del Vallés, doctor Sascasas, quienes fueron recibidos por el alcalde de la población, don Jaime Dantí; cura párroco, Ayuntamiento y pueblo en masa, que les ovacionó.

Un niño y una niña, alumnos de las escuelas nacionales de Santa Eulalia, leyeron dos breves discursos dando la bienvenida a las autoridades.

Estas, después de oír misa en la iglesia parroquial, se dirigieron a la carretera aludida, con objeto de proceder a su inauguración.

Dicha carretera ha sido construída sin auxilio del Estado ni de la Diputación provincial, sólo con fondos municipales.

(1) Acompañó a la Comisión Municipal presidida por el Alcalde, D. Jaime Dantí, el propietario D. Luis Barbany.